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A Prefeitura Municipal de Olinda esclarece que a utilização do Uber está sendo
ainda discutida no Congresso Nacional. Portanto, não é possível liberar
oficialmente um transporte que não é regularizado. O tema também precisa
passar por debate e votação na Câmara dos Vereadores.

A Prefeitura acredita que ao longo do ano haverá melhores condições para se
dialogar com os interessados e toda a sociedade. A Prefeitura entende que esse
debate deve acontecer dentro do princípio de se buscar a melhor solução que
atenda a população olindense.


